

Courage Challenge Change



三入中学校だより 平成24年10月 広島市立三入中学校

http://www.miiri-j.edu.city.hiroshima.jp/

文化の秋です

真夏の暑さがようやく去ったと思ったら、朝夕は涼しさを越えて肌寒さを感じるようになりましね。それと並行して、夕暮れが日に日に早くなっています。「秋の日はつるべ落とし」（秋、太陽が急速に沈むこと）とはよく言ったものですね。10月に入り、2年生は九州方面への修学旅行に行ってきました。一方、休憩時間や放課後になると学校内のあちこちから「歌声」が聞こえてきます。今月26日の文化祭の合唱に向けた各学級や学年の歌練習です。日々大きく、美しくなっていく歌声とともに秋が深まっています。

文化祭 10月26日(金) 9時開会

大空まで届け 我らの歌声

【午前の部】

9:00 開会式

9:25 ステージ発表

吹奏楽部・学年合唱(1年)・教職員合唱

【午後の部】

12:55 合唱発表(1年)

13:20 合唱発表(2年)

13:50 合唱発表(3年)

14:20 学年合唱(3年)

14:30 表彰・閉会式

展示発表

10:45~11:45・12:55~14:30



合唱練習も熱く盛り上がってきました。三入中の伝統になった縦割りの取り組みが大きなパワーになって、すてきなハーモニーになるはずですよ。



ジョイントレッシンと学校説明会を行いました

学区の小学校6年生を対象に授業体験と部活動体験を行いました。引き続き6年生保護者の皆様に参加していただき中学校説明会を行いました。

6年生の皆さん、三入中学校の授業はどうでしたか？参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。来春、笑顔で会える日を楽しみにしています。



～ みんなが安心して生活でも、充実した学校生活となるために ～

9月の学校の様子をお知らせします。

夏休みが終わって1ヶ月経過しました。一部に授業エスケープや授業に集中できず落ち着かない状況が見られます。こうした生徒には家庭との連携をとり指導にあたるとともに、各クラスや学年でも取り組みを進めています。

冬服への移行期間ということもあり、一部シャツを出したり、ズボンを腰まで下げたりするなど、だらしない服装も見られました。正しい着こなしについて、ご家庭でもご協力をお願いします。もう一度、朝、家を出る時の服装を見てあげてください。がんばっているお子様をしっかりと評価してください。

部活動では3年生が引退して、1,2年生が新人大会等に向けて頑張っています。自覚を新たに毎日練習に励む生徒がふえました。部活を頑張り、目標を持つと学校生活も落ち着いてきているようです。自立と自律のできる生徒に成長してほしいと思います。

修学旅行(2年生) 10/2(火)~4(木) 長崎・佐賀・熊本

九州の自然と文化に親しみ、人との繋がりを深めよう



2年生は3日間とも晴天に恵まれ、2泊3日の修学旅行を無事終えました。旅行先では九州の大自然と皆さんの温かな人情に包まれ、貴重な経験とすることができました。ひとまわり成長することができた修学旅行になりました。



民泊をさせていただきありがとうございました。ご飯がとてもおいしかったです。自分たちが釣った魚を焼いていたときとても嬉しかったです。ふとんもふかふかでぐっすり寝ることができました。いろいろなお話をしてくださってありがとうございました。鷹島の歴史を知れてよかったです。もっとたくさんのお話がしたかったなあと思います。広島もとてもいいところです。ぜひ、機会があれば来てみてください。鷹島が私たちにとって第二のふるさとなった気がします。本当にお世話になりました。

生徒のお礼状より

